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神十八运至发射区，近日择机发射

据央行消息，为深入贯彻党中
央、国务院决策部署，落实《国务
院办公厅关于进一步优化支付服
务 提升支付便利性的意见》要求，
4 月 16 日，中国人民银行、商务
部、国家外汇管理局联合印发《关
于进一步优化商业领域支付服务
提升支付便利性的通知》（以下简
称《通知》)。

《通知》聚焦更好满足老年
人、外籍来华人员等群体在商业
领域的多样化支付服务需求，强
化各地商务主管部门与中国人民
银行分行协作，从确定商业领域
重点场所及重点商户名录、构建

包容多样支付受理环境、优化现
金使用环境、丰富移动支付应用、
强化国际消费中心城市示范引
领、加强宣传推广等方面，着力完
善多层次、多元化的支付服务体
系，共同提升商业领域支付服务
水平。

下一步，中国人民银行、商务
部、国家外汇管理局将细化落实
措施，从金融机构和商户供需两
端协同发力，推动多种支付方式
在商业领域推广应用，提供更加
优质、高效、便捷的支付服务，有
效满足老年人、外籍来华人员等
群体支付服务需求。 据新京报

以色列媒体16日援引多名消
息人士的话报道，就如何回应“伊
朗及其代理人”对以色列发动的
袭击，以色列国防军已作出决定，
但行动时机尚未选定。

联合国秘书长安东尼奥·古特
雷斯再次呼吁各方克制。英国首
相里希·苏纳克告诉以色列总理
本雅明·内塔尼亚胡，中东紧张局
势升级不符合任何一方利益，当
前需要“头脑冷静”。

据以色列《耶路撒冷邮报》16
日报道，以色列国防军已就如何
回应“伊朗及其代理人”的袭击作
出决策。不过，由于行动时机尚
未选定，加上准备工作复杂，当前
方案也有可能改变。

《耶路撒冷邮报》报道称，上
述重要进展表明，以色列领导层
回击伊朗的决心认真而坚定。

本月1日，伊朗驻叙利亚大使
馆领事部门建筑遭导弹袭击，造
成至少13人死亡。伊朗和叙利亚
说袭击由以色列发动。伊朗伊斯
兰革命卫队14日凌晨宣布，向以
色列目标发射大量导弹和无人
机。以色列军方说，超过300个无
人机和导弹射向以色列，其中

“99%”被拦截。
以军总参谋长赫齐·哈莱维

15日表示，伊朗终将“遭到反击”，

但他没有说明反击时间和方式。
另据美联社援引两名美国官

员的话报道，以色列迄今尚未告
知美方打算如何反击。

以色列军方16日在以南部一
处军事基地向媒体展示被以军拦
截的一枚伊朗导弹残骸。以军发
言人丹尼尔·哈加里说，其每个弹
头携带500公斤炸药。他重申以
方必将回击伊朗，“在我们选择的
时间和地点，以我们选择的方
式”。

一名以色列政府消息人士告
诉路透社记者，原定16日举行的
以色列战时内阁会议推迟至17日
举行。

这将是以色列战时内阁第三
次开会讨论对伊朗的回应措施，
前两次会后均未公布是否作出决
定。

美国财政部长珍妮特·耶伦
说，美国将对伊朗发起新制裁并
与盟友合作，一切扰乱伊朗“恐怖
分子”资金链条的选项都在考虑
范围内。

美国白宫国家安全委员会战
略沟通协调员约翰·柯比先前说，
美国总统约瑟夫·拜登与内塔尼
亚胡通话时明确表示，美国不会
参与报复伊朗的打击行动。

据新华社

神舟十八号载人飞船计划近
日择机实施发射，船箭组合体已转
运至发射区。

据中国载人航天工程办公室
介绍，4月 17日，神舟十八号载人
飞船与长征二号F遥十八运载火
箭组合体已转运至发射区。目前，
发射场设施设备状态良好，后续将
按计划开展发射前的各项功能检
查、联合测试等工作，计划近日择
机实施发射。

另据报道，4月 17日，国家航
天局在京召开2024年中国航天日
新闻发布会，公布了今年航天日活

动的主题、宣传海报和相关活动安
排。

2024年 4月 24日是第九个中
国航天日，航天日以“极目楚天，共
襄星汉”为主题，将在湖北武汉举
办主场活动，活动包含中国航天大
会、航天文化艺术论坛、航天科普
系列展览等内容，并举办首届中
国－拉美和加勒比国家航天合作
论坛。届时将有 50多个国家、地
区和国际组织的外宾参加航天日
主场活动。

发布会上，国家航天局相关负
责人还介绍了今年我国航天任务

的相关安排：
2024年中国航天工程任务密

集实施，探月工程四期嫦娥六号任
务将着陆月球背面南极-艾特肯盆
地并采样返回；

载人航天工程将实施神舟十
八号、十九号载人飞行任务；

商业航天首次被写入政府工
作报告，将极力打造新增长引擎。

继续同各国一道，加强交流合
作，共同探索宇宙奥秘，和平利用
外空，推动航天技术更好造福世界
各国人民。

据新华社、央视

海军拟在多地举行军营开放活动

多型现役舰艇将与公众见面

员工因购买小米汽车被开除？
极越否认，称其无故旷工提车，且违反竞业协议

4月 23日是人民海军成立75
周年纪念日。海军将于23日前后
在青岛、上海、广州、北海、湛江等
城市举行军营开放活动，组织多型
海军现役舰艇与公众见面。

4 月 20 日至 24 日，海军将在
青岛3号码头和奥帆中心码头开放
导弹驱逐舰贵阳舰、石家庄舰、开
封舰，导弹护卫舰邯郸舰，综合补
给舰可可西里湖舰和综合援潜救
生船洪泽湖船等供公众登舰参
观。开放的舰艇多数参加过亚丁
湾护航、出国访问、联演联训等重

大任务。届时，公众可以与海军官
兵面对面交流，体验海军特色的绳
结、灯光、旗语等海军文化。

除青岛外，海军还将一体组织
大连、烟台、宁波、武汉、厦门、广
州、海口、三亚等城市的海军军营
同步向社会开放，同时组织升旗仪
式、军乐展演、美术作品展览、户外
灯光主题展、“战舰回家乡”和海防
教育等系列活动，帮助和支持公众
了解海军、热爱海军，加强全民国
防教育。

现役舰艇面向公众开放，是国

际惯例和世界多国海军的文化传
统。中国海军舰艇开放活动，通常
结合海军成立纪念日、亚丁湾护
航、远海远域任务、出国访问等时
机展开。舰艇开放活动是公众了
解海军的重要窗口，是对民众进行
海洋观教育的有效途径。

目前，2024年海军成立纪念日
舰艇开放活动预约通道已经开启，
公众可通过微信公众号“北海舰
队”“南海舰队”等渠道，按提示填
写相关信息，进行网上预约登记。

据新华社
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近日，一位网友在社交平台发
文称，自己因购买小米SU7创始
版而被公司强制辞退。该网友称
自己是极越员工，在提车小米SU7
的5天后被极越开除，而且公司并
没有支付赔偿金，开除他的理由是
违反竞业协议。

此前，该网友曾在网络上晒出
提车时与雷军的合照，并配文称
“SU7是我当下的梦想之车”。主
页介绍则为“全国首批SU7车主，
雷总开过车门的男人”。

根据其公开的微博内容显示，
截至4月16日下午4时，该网友微
博共发布15条博文，当中14条均
和小米SU7相关。

三部门发文要求

提升支付便利性优化现金使用环境

国家医保局揭秘胰岛素集采
平均降价48%，平均年用量约3.5亿支

记者从国家医保局获悉，我国
有1000万左右糖尿病患者使用胰
岛素。2021年底，国家组织开展
了胰岛素专项集采，平均降价
48%，国内胰岛素价格基本回归合
理水平，集采结果于2022年 5月
开始落地实施。两年来，糖尿病
患者用药规范性提高，用药水平
得到升级。

集采前，全国公立医疗机构胰
岛素年用量约 2.5 亿支；集采后，
中选胰岛素22个月用量达6.5亿
支，平均年用量约3.5亿支。这说
明随着用药负担降低，糖友们接
受胰岛素治疗的可及性和规范性
得到提升。同时，由于三代胰岛
素相比一代和二代胰岛素在用药
频率、依从性、安全性、血糖控制
方面有一定长处，临床认可度更
高，集采降价后缩小了与二代胰
岛素的价差，进一步提升可及性，
间接推动了用药结构升级。集采
前，三代胰岛素的使用比例为
58%，集采后提升到70%，向欧洲

国家的用药结构趋近。
同时，国家医保局强调，集采

并非最低价中标。挤出虚高药价
水分，降低群众负担，是集中带量
采购的重要目标。包括胰岛素专
项集采在内的各批次集采都采取
了竞价模式，由企业自主报价，在
竞争中形成合理价格。同时，中
国市场需求量大，为稳定供应、维
持竞争活力，集采既不是独家中
标，也不是最低价中标。目前，各
批次集采的竞争强度大致为“4家
中3家”“5家中4家”“6家中4家”
等，在采购标书中均有明确条款，
近似于“末位淘汰”，申报企业有
很大机会中选，并允许不同企业
有适度价差。行业内个别人过度
渲染“最低价中标”，有故意混淆
视听、带节奏的嫌疑，让不了解的
人误以为集采规则“极端化”，以
至于价格太低影响质量，深层次
原因是部分人不适应集采下的公
平竞争环境，希望回到原来“定高
价”“拼销售”的老路。 据央视

以媒：以军已决定如何回击伊朗

极越：该员工无故旷
工前往现场提车

据第一财经报道，极越方面表
示，上述员工是因为严重违反极越
公司规定而被解除劳动关系。该
员工是极越社交媒体岗位的运营
人员，却以自己个人名义在全社交
平台开设矩阵账号，大肆宣传友商
小米 SU7 的产品，时间长达三个
月，违反了劳动合同规定的“不从
事与公司竞争业务”的条款。

另外，极越方面称，该员工在
职期间无故请假，并通过编造虚假
理由不到岗，存在严重旷工行为，
违反了公司的劳动纪律。据了解，
小米SU7产品首批交付当天，该员
工无故旷工前往现场提车。最后，
该员工个人社交账号很多视频信
息的发布时间都是工作时间，扰乱
了公司的工作秩序和纪律。

据大河报·豫视频报道，记者
注意到，其中一位网友在评论区回
复了一张截图，疑似回应该博主被
开除一事另有隐情。

记者私信这位网友，截至发稿
时未获回复。

对于该博主被车企辞退一事，
网友们持有不同意见。有网友评
论：“你是极越员工，买其他品牌的
车另外在网上还一顿宣传，居心何
在？”也有网友表示“公司格局太
小，支持博主维护自己的合法权
益”。

也有网友表示，这是不是在蹭
热度呢？

极越正改革营销端和
销售端

极越的前身是集度汽车，后者
是百度与吉利汽车在2021年 1月
共同成立的汽车品牌，并在 2022
年6月发布了首款概念车ROBO-
01。2023年8月，集度汽车更名为

极越，相应的，集度 ROBO-01 也
变成了极越01。

据第一财经报道，极越01在去
年 10月底正式上市后，销量表现
并不佳。公开数据显示，极越 01
在上市后的近半年内，累计销量也
仅 2300 余辆。对此，极越将矛头
直指营销。

近日，极越正在对其营销端和
销售端进行大刀阔斧的改革，营销
端UD-用户发展部门负责人杨振
以及多名总监等执行层已经“下
课”，目前由CEO夏一平亲自挂帅
部门负责人。而销售端UO-用户
运营部门负责人也由原运营负责
人罗岗代管理改为来自特斯拉的
Andy.Gao 负责。今年 3 月底至
今，极越UD和UO两大部门已经
出现了密集的人员流动。

据南方日报


